

Gruß an die jungen Freundinnen!

Im Abendrot.

Wenn der Morgen in neugeborener Herrlichkeit wiederkommt, dann verkündet ihn am östlichen Himmel das Morgenrot! Seht nur, wie schnell sich's weiter und weiter verbreitet; immer glühender wird die Färbung! Bald trifft hier und dort ein goldener Schimmer die Spitzen der Bäume, den alten Hahn auf dem Kirchturm. Jetzt leuchtet ein Strahl in die Nestchen, die kleinen Säger erwachen, schütteln sich und fangen mit zwitschernden, oder jubelnden Tönen an, den neuen Tag zu begrüßen. Den feuchten Nebel hebt die nahende wie eine leichte Hülle, welche man über ein herrliches Gemälde breitete — von der Erde, und endlich strahlt die Königin des Tages in voller, mächtiger Schönheit vom Himmel, und spiegelt ihr Antlitz in Millionen Tautropfen in leuchtenden Farben wieder. Welch' ein wunderbar schönes Bild! und doch wie selten